

AWNI

Desa Wira Jaya Rampungkan Proyek Infrastruktur untuk Tingkatkan Kesejahteraan Warga

Udin Komarudin - MESUJI.AWNI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 12:59



Pembangunan Desa Wira Jaya Tanjung Raya

MESUJI- Desa Wira Jaya, Kecamatan Tanjung Raya, kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan infrastruktur desa melalui sejumlah proyek strategis yang didanai oleh Dana Desa tahun ini.

Dalam laporannya, pada 16 Desember 2024 Kepala Desa Wira Jaya, Ridwan, menyampaikan bahwa pembangunan jalan rabat beton sepanjang 102 meter telah selesai dengan baik. Selain itu, desa juga berhasil merampungkan jalan usaha tani sepanjang 1.960 meter, yang bertujuan untuk mempermudah akses petani dalam mengangkut hasil panen.



“Pembangunan ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk mendukung kesejahteraan warga. Dengan akses jalan yang lebih baik, kami berharap produktivitas pertanian meningkat dan ekonomi desa semakin berkembang,” ujar Ridwan.

Tak hanya itu, Desa Wira Jaya juga telah menyelesaikan pembangunan taman dengan luas 23 x 15,5 meter. Taman ini dirancang sebagai ruang publik untuk mendukung kegiatan sosial dan rekreasi warga. Ridwan berharap taman ini menjadi tempat yang nyaman untuk berkumpul, bermain, dan bersantai bagi semua kalangan.

Sejumlah warga Desa Wira Jaya turut menyampaikan apresiasi atas keberhasilan proyek-proyek ini. “Dengan jalan usaha tani yang lebih baik, kami merasa lebih mudah membawa hasil panen ke pasar. Terima kasih kepada pemerintah desa yang terus memperhatikan kebutuhan kami,” ujar salah satu petani setempat.

Ridwan menegaskan bahwa pembangunan ini tidak hanya fokus pada

infrastruktur, tetapi juga mencerminkan sinergi antara pemerintah desa dan masyarakat. “Kami akan terus berupaya menjalankan program-program pembangunan lainnya demi kesejahteraan bersama,” tambahnya.

Desa Wira Jaya kini menjadi salah satu desa di Kecamatan Tanjung Raya yang aktif dalam merealisasikan Dana Desa untuk pembangunan. Keberhasilan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya di wilayah tersebut.
[Edi]